

# MAGAZINE

## Sambil Ngabuburit, YJPS Bagi-Bagi Paket Sembako Kepada Warga Kurang Mampu

Junaidi - [LABUHANBATU.MAGZ.CO.ID](http://LABUHANBATU.MAGZ.CO.ID)

Apr 18, 2022 - 20:38



*Ketua YJPS Menyerahkan Bantuan Paket Sembako*

LABUHANBATU - Beberapa orang Insan Pers yang tergabung didalam wadah yayasan jurnalis peduli sosial di bulan suci ramadhan 1443 H/2022 M, kembali membagikan puluhan paket sembako kepada warga kurang mampu secara door to door, Senin (18/04/2022) Sekira pukul 17:00 Wib.

Kegiatan bakti sosial pembagian paket sembako kali ini di berikan kepada warga kurang mampu yang berdomisili di lingkungan perlayuan A kelurahan Pulo Padang Kecamatan Rantau Utara.



Informasi dihimpun awak media ini, selama bulan suci ramadhan 1443 H/2022 M, yayasan jurnalis peduli sosial terus membagikan paket sembako kepada warga kurang mampu secara door to door setiap seminggu sekali.

Pada minggu pertama puasa pembagian paket sembako dilaksanakan di kelurahan sirandorung, padang bulan dan rantauprapat. Kemudian di minggu kedua dilaksanakan di kelurahan sigambal, danau balai dan perdamean.

Sedangkan hari ini memasuki minggu ke tiga puasa, yayasan jurnalis peduli sosial membagikan paket sembako secara door to door di kelurahan pulo padang kecamatan rantau utara.



"Alhamdulillah, hari ini yayasan jurnalis peduli sosial masih dapat berbagi paket sembako kepada warga kurang mampu di bulan suci ramadhan yang penuh

berkah sambil ngabuburit sembari menunggu waktu berbuka puasa."

Demikian dikatakan bendahara yayasan jurnalis peduli sosial Bambang Afdillah, SE saat dikonfirmasi awak media usai membagikan puluhan paket sembako kepada warga kurang mampu secara door to door di kantor sekretariat yayasan jurnalis peduli sosial di jalan siringo-ringo ujung lingkungan aek matio kelurahan sirandorung kecamatan rantau utara.

"Puluhan paket sembako yang kami berikan kepada warga kurang mampu hari ini, berupa beras, mie instan, gula, bubuk teh, minyak goreng, susu kaleng, sarden dan kecap."

"Semoga bantuan paket sembako yang kami berikan dapat membantu mengurangi beban hidup warga kurang mampu ditengah pandemi covid-19 dan dibulan suci ramadhan tahun ini," Imbuh Bambang.

Menurut Bambang, warga kurang mampu yang kami bantu hari ini, kebanyakan janda-janda tua yang tidak memiliki pekerjaan yang hidupnya bergantung dari belas kasih masyarakat, Ucapnya menambahkan.

Turut serta dalam kegiatan bakti sosial hari ini, Ketua Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Junaidi Marpaung, Sekretaris Muchlis, SE, Divisi Sosial M. Nuh Nasution dan Divisi Satgas Sosial Rustam Hasibuan.